
Emitirán un comunicado sobre la decisión del juez Quadrini

Asambleas ciudadanas de varias provincias brindaron un fuerte respaldo a sus pares de Gualeguaychú

Asambleístas de distintas provincias se reunieron en Concepción del Uruguay en el marco del 5º Encuentro de la Unión de Asambleas Ciudadanas. Un representante de la Asamblea Ambiental de Gualeguaychú, José Gómez, definió el evento como "muy positivo".

Tras resaltar la presencia del candidato a presidente, Fernando "Pino" Solanas, el asambleísta adelantó a APF que "se sacará un comunicado" con respecto a la decisión del juez Eduardo Adolfo Quadrini de autorizar el embarque de rollizos de eucaliptos con destino a España.

En el encuentro se trataron las distintas problemáticas ambientales del territorio argentino, porque "pensamos que la única manera de lograr un resultado a mediano o largo plazo es mediante la unión de las organizaciones".

"Esta tarde se aprobó, entre otras cuestiones, que se realice una conferencia de prensa tras cada una de las reuniones de la Unión de Asambleas Ciudadanas", señaló Gómez

"También se decidió aprobar el apoyo a los cortes de ruta. O sea, en el caso de que se desaloje un corte, el resto de las asambleas saldrán a realizar bloqueos para repudiar dicho desalojo", sostuvo el asambleísta.

Además, se debatió acerca de la necesidad de que cada una de las asambleas del país procure tener su medio de comunicación propio con el objetivo de difundir las actividades que se lleven a cabo.

Consultado acerca del tratamiento de la decisión del juez Federal de Concepción del Uruguay, Eduardo Adolfo Quadrini, de autorizar el embarque de rollizos de eucaliptos con destino a España, manifestó que "en cuanto se termine de debatir, sacaremos un comunicado sobre esa cuestión".

Más adelante, José Gómez destacó la presencia del cineasta y candidato a presidente Fernando "Pino" Solanas, quien estuvo presente con el fin de apoyar la lucha de los ambientalistas: "Fue muy gratificante su presencia y muy interesante la charla que brindó. Dijo muchas verdades", expresó Gómez.

Dijo que "el balance es muy positivo, ya que hubo un rico debate en el cual estuvo reflejado todo el país".

En torno al pronunciamiento de Quadrini, Oscar Bargas, en diálogo con APF se preguntó: "Para qué hablemos de regímenes federales y de la autonomía de las provincias, si después se aprovechan jurídicamente algunos huecos o espacios para beneficiar a las corporaciones". También cuestionó que el magistrado no se haya manejado con la misma "premura" para "traer a los responsables de Botnia a una indagatoria en el Juzgado de Concepción del Uruguay", cosa que aún "no se ha dado".

No obstante ello, Bargas aclaró que la reunión que la asamblea tiene previsto mantener el próximo miércoles con el mencionado juez federal "va por otros carriles".

En horas del mediodía de este sábado, los representantes de todas asambleas del país que participaron del encuentro estuvieron almorzando en el paraje Arroyo Verde y luego fueron al Puente Internacional General San Martín, desde donde se observa claramente la construcción de la pastera Botnia.